### Sponsoring

Passivmitglieder, Gönner und Sponsoren helfen mit ihrer finanziellen Unterstützung, dass die Musikgesellschaft Arth ihre Aufgabe als wichtiger Kulturträger wahrnehmen kann. Wir danken Ihnen ganz herzlich für jeden Sponsorenbeitrag!

Treten auch Sie in den Kreis der Gönner- und Passivmitglieder der MGA ein.

Sie können Ihren Beitrag direkt auf unser Bankkonto, mit dem Vermerk «Passivbeitrag», überweisen. Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Wohlwollen und freuen uns, Sie an einem unserer Anlässe begrüssen zu dürfen.

Raiffeisenbank am Rigi, 6403 Küssnacht am Rigi, 60-28134-8 IBAN: CH64 8135 1000 0045 1421 5
Die aktuellsten Neuigkeiten erfahren Sie auf unserer Homepage www.mgarth.ch oder Sie wenden sich an folgende Person:

# Kontakt



Präsident
Pascal Pfeifhofer
Oelbergweg 6
6410 Goldau
079 882 73 79

info@mgarth.ch

#### Dirigent

Roman Schwerzmann Schürmattstr. 2a 6331 Hünenberg 079 224 13 50

## Unsere nächsten musikalischen Höhepunkte

21./22./23. April 2023 Frühlingskonzert, Aula Arth
22. Juni 2023 Freie Bühne, Walchwil
29. Juni 2023 Badikonzert Arth
19. November 2023 Brunchkonzert, Oberarth





# Wir stellen uns vor

#### **Portrait**

Die Musikgesellschaft Arth (MGA) wurde 1872 von 15 gleichgesinnten Musikfreunden gegründet. Heute besteht der Harmonieverein aus ca. 41 jungen und junggebliebenen Musikantinnen und Musikanten, die ihr gemeinsames Hobby pflegen. In unseren Reihen wird Kameradschaft und Geselligkeit sehr gross geschrieben.

Das Repertoire umfasst konzertante und sinfonische Werke sowie moderne und volksnahe Unterhaltungsmusik. Selbstverständlich bereitet es den Musikantinnen und Musikanten ebenfalls grosse Freude, traditionelle Stücke vorzuführen.

Das Rückgrat eines jeden Vereines bildet der Nachwuchs. Es ist der Musikgesellschaft Arth ein grosses Anliegen, dass sie sich nachhaltig entwickelt und auch in Zukunft ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens in Arth bleibt.



#### Zusammenkünfte

Die Mitglieder der MGA treffen sich wöchentlich jeweils am Donnerstag in der Aula Zwygarten in Arth zu den Gesamtproben. Zusatz- und Registerproben sind im Probeplan jeweils am Dienstag fest eingeplant. Für Interessenten und Neumitglieder ist während der Probe immer die Türe offen – Sie sind bei uns herzlich willkommen!

An den Hauptanlässen – am Frühlingskonzert sowie am Kirchenkonzert – werden unterschiedliche Akzente gesetzt, sodass sich jedermann an der Musik erfreuen kann. Zudem werden offizielle, wie auch kirchliche Anlässe in der Gemeinde Arth begleitet.

Weitere Auftritte oder gesellschaftliche Zusammenkünfte sind: Badi-Konzert, Quartier-Konzerte, Rigi-Berglauf, Tag der Kranken, Geburtstagsständchen, Kilbi-Raclettestube, Klausabend etc.

